



学校だより

第12号

学校教育目標
やさしく かしく たくましく



令和7年2月3日発行
向日市立第4向陽小学校
TEL 933-3388
FAX 933-0444

何よりうれしいお礼

先日、6年生のキャリア教育を実施しました。これは、学校だけではできない貴重な授業の一つです。本校では7年ほど前から、地域学校協働本部の皆様が中心となって尽力いただき、様々な職業の方々にお越しいただいて6年生が直接話を聞かせてもらいます。

年々来ていただける方が増え、今回は11業種のブースができました。

銀行員さん 看護師さん(NICU) ドッグトリマーさん 航空整備士さん
キャビンアテンダントさん 自動車整備士さん 阪急電車の運転手さん
調理師さん 消防士さん 薬剤師さん 柔道整復師さん

しかも、それぞれの方が4向小に縁があります。4向小の卒業生だったり、もと保護者だったり、地元で開業されていたり、このキャリア教育がきっかけでそのお仕事に就かれた方だったり。とても素敵につながりです。

子ども達は憧れの職業を2つ選んでそれぞれのブースで話を聞いたり質問をしたりします。

自分たちが見ていた世界だけではなく、毎日の苦労や大切にしていること、その仕事のやりがい、仕事に就くまでの努力など見えていなかった世界を知り、目を輝かせていました。まさに本物に出会う授業でした。授業の最後は道具を触ったり、衣装を着たり、ボンベを担いだり、犬に触れたり、スカーフを巻かせてもらったりと夢に近づく瞬間でもありました。教室では「どこの話聞いてきた?」「めっちゃおもしろかった!」と自慢げに自分たちが知ったことを伝え合う姿も印象的でした。

そんな素敵な授業をしてくださった方々は、みなさん、ボランティアとして参加してくださいませ。

そして、子ども達からもらった感想や手紙が、「何より嬉しい」と言ってくださいます。

さらに同じ時期、3年生は、なす農家の山本さんと交流給食をしました。毎年、社会科の学習で「なす畑」について学ぶ際、実際に畑を見学させてもらったり、給食のお野菜を作ってくださいたりする方です。その山本さんが先日、校長室に寄ってくださり、嬉しそうに「毎年これが最高に嬉しくてずっと大切に残しているんだ。」と子ども達からのお礼や感想のお手紙を見せてくださいました。

どちらも、子ども達がお礼の気持ちを伝えたいと思うくらい「わくわく」した授業であり、そんな子ども達の思いが「何よりも嬉しい」と感じてくださるとの事。この繋がりが毎年の素敵な授業に広がり深まっていくのだと思いました。

タブレットやPCで調べれば何でもすぐに答えが出てくる時代ですが、やはり「人と人とのつながり」から学ぶことの深さやあたたかさは比べものにはならないと再認識しました。

便利な時代だからこそ、体験や人との触れあう時間を大切にしていくことが、人として「心」を育てることに繋がります。

この他にも、4向小は朝の見守りをはじめ、地域の方々、保護者の方々等にたくさん支えられています。

改めて4向小を支えてくださっている皆様方に感謝するとともに、これからも子ども達の心を育てる時間を大切にしていきたいと思えます。

2月行事予定

3	月	クラブ
4	火	入学説明会
5	水	能体験授業6年 教職員研修
6	木	警察署見学3年 やってこ
10	月	委員会
14	金	学校保健会
17	月	クラブ 幼稚園交流会1年
18	火	保育所交流会1年
19	水	わかば劇
20	木	全校5校時授業 参観・学級懇談会(2・4・6年)
21	金	わかば劇 全校5校時授業 参観・学級懇談会(1・3・5年わかば)
25	火	出前授業3年
27	木	やってこ
28	金	6年生を送る会

2月の諸費引き落とし

	学年費	積立金
わかば	学年に準ずる	
1年	2,500円	
2年	1,055円	
3年	2,800円	
4年	2,500円	3,000円
5年	4,650円	5,000円
6年	5,000円	

○引き落とし日:5日(水)○再振替:17日(月)

下校時刻の変更

2月			
5日(水)	1・2・4・6年	13:15	教職員研修
	3・5年	14:40	
20日(木) 21日(金)	全学年	14:40	参観 学級懇談会
3月			
18日(火)	5年以外 5年生	13:35	卒業式 準備
		14:30	
19日(水)	卒業証書授与式 (6年生のみ登校)		
21日(金)	1~5年	11:45	3校時 下校
24日(月)	1~5年	11:45	修了式

3月行事予定

4	火	琴出前授業4年
5	水	琴出前授業4年 地区集会・一斉下校
6	木	やってこ
7	金	出前授業2年
11	火	オペラ鑑賞6年
13	木	PTA お別れ会6年
18	火	給食終了 卒業式前日準備
19	水	卒業証書授与式
24	月	修了式

ありがとうございました

1月25日の土曜参観では、お忙しい中、たくさんの保護者の皆様に来校いただき、子どもたちが学習に取り組む姿を参観いただきました。また3・4時間目には、地域学校協働活動本部とPTAの皆様にお世話になり、6年生へのキャリア教育を実施しました。様々な職業に就かれている地域の方に来ていただき、職業についてのお話をうかがったり、質問したりしました。「本物の仕事」の一端を感じることができた貴重な体験でした。ありがとうございました。

☆お知らせ☆

2月28日(金)の「6年生を送る会」は、会場の広さを考慮し2部制で行います。保護者の参観はありませんので、ご理解のほどお願いいたします。

お願いします

転居される場合は、所定の手続きが必要になりますので、早めにお知らせください。

校区内で転居される場合も、登校班の調整に一定の時間が必要です。よろしく申し上げます。

今年度より、上靴と体育館シューズをつま先の色で区別しています。買い替えのタイミングでかまいませんので、ご協力をお願いいたします。



上靴

先に色のついた物にしてください。色の指定はありません



体育館 シューズ

全体が白いものにしてください